

PRESSEINFORMATION

30.08.2012

Naturwissenschaften und Technik für Kinder – Haus der kleinen Forscher



Die gemeinnützige Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ engagiert sich mit einer bundesweiten Initiative für die Bildung von Kindern im Kita- und Grundschulalter in den Bereichen Mathematik, Naturwissenschaften und Technik. Mit kontinuierlichen

Fortbildungsangeboten und kostenfreien Materialien unterstützt sie pädagogische Fachkräfte dabei, gemeinsam mit den Mädchen und Jungen die Welt und die Phänomene des Alltags zu entdecken.

Der SI-Club Kiel Baltica, Mitglied der weltweit größten internationalen Serviceorganisation berufstätiger Frauen, bot am 28.8.2012 im Hotel Kieler Yachtclub der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ eine Plattform, ihre Ziele und das Angebot in Kiel bzw. Schleswig-Holstein bekannter zu machen.

Mit einem engagierten Vortrag und praktischen Beispielen zeigten die Referentinnen Bianca Keusen und Ariane Wehmeier den rund 50 Teilnehmern, wie Sie und / oder Ihre Institution sich beim „Haus der kleinen Forscher“ beteiligen können, damit die Begegnung mit Mathematik, Naturwissenschaften und Technik ein fester Bestandteil des kindlichen Alltags wird.

Am Ende ein spannenden und kurzweiligen Abends gab es viel Diskussionsstoff, wie man im Norden Deutschlands, wo das Haus-der-kleinen-Forscher-Projekt noch nicht so bekannt ist, mehr „netzwerken“ könnte, um Technik schon im Kindergarten zu fördern. Dank des SI-Clubs Kiel Baltica wurden die Verantwortlichen zusammengebracht und konnten die ersten Kontakte knüpfen.